

*¡ Proletarios de todos los países, uníos!*

**SEGUIR BREGANDO POR SOLUCIÓN  
POLÍTICA, AMNISTÍA GENERAL Y  
RECONCILIACIÓN NACIONAL**

**Comité Central  
Partido Comunista del Perú  
Abril 2022**

## **SEGUIR BREGANDO POR SOLUCIÓN POLÍTICA, AMNISTÍA GENERAL Y RECONCILIACIÓN NACIONAL**

En medio de la crisis generalizada de la sociedad peruana, donde a diario se expresa la descomposición del Estado peruano y sus instituciones, y se acrecienta la demanda del pueblo por un real cambio, se da la resolución del Tribunal Constitucional, restituyendo el indulto humanitario al expresidente Alberto Fujimori, lo que demuestra que los problemas derivados de la guerra vivida en nuestro país deben resolverse para cerrar así en definitiva esta etapa importante de nuestra historia.

El indulto, medida política que sigue generando controversia y está pendiente su ejecución, confirma una vez más nuestras posiciones planteadas desde 1993 de la necesidad de una salida política a este proceso de guerra, hecho eminentemente político y en este caso no pueden dejar de reconocer que la salida no es judicial, menos de venganza eterna, sino política.

Nuestra posición es que nadie debe morir en prisión, ni el expresidente Alberto Fujimori ni miembros de las Fuerzas Armadas. Sin embargo, el Estado aplicando su política genocida, en setiembre 2021, asesinó en el Penal Militar de la Base Naval del Callao a nuestro Presidente Gonzalo, crimen vil, abyecto y perverso, agravado mucho más por la proterva cremación y desapa-

rición de su cuerpo, lo cual seguiremos condenando y denunciando. Crimen cometido por quienes en el Estado no quieren que se cierren heridas y solo les mueve el odio y la venganza. Este es el sector contrario que aviva una y otra vez el llamado “combate al terrorismo” y hoy el “combate contra el comunismo”, todo por el mezquino interés de seguir viviendo del financiamiento —a sus campañas anticomunistas y de persecución— que recibe de los imperialistas. Ahí están los servicios de inteligencia, el GEIN, la DIRCOTE y todo aquel que vive del inexistente riesgo del “terrorismo”, todo para justificar y seguir aplicando una mayor y redoblada explotación y opresión, saqueo de nuestros recursos naturales e insultante corrupción, con décadas de abandono de nuestro pueblo.

Por eso rechazamos que pese a que hace 30 años que la guerra terminó, a los comunistas, revolucionarios, a los marxista-leninista-maoístas, pensamiento gonzalo se les siga persiguiendo, criminalizando con juicios eternos, con nuevas cadenas perpetuas, con ilegales leyes con nombre propio para cremar y desaparecer los cuerpos de los ex dirigentes del PCP en prisión, soñando que así desaparecerán sus heroicos ejemplos; así como denunciarnos también el encarcelamiento de aseguramiento para los que piden solución política, amnistía general y reconciliación nacional para todos los implicados en el proceso de guerra.

Los que hemos sido parte protagonista del proceso de la guerra revolucionaria nos reafirmamos firme y consecuentemente que la salida a los problemas pendientes debe ser política, que

sirva al pueblo, a la nación y a la sociedad peruana en su conjunto y no debe solo resolverse una parte. Así como consideramos que no sirve a una verdadera reconciliación posiciones que tras la “defensa a los derechos humanos” pretendan contraponer el respetable derecho de las víctimas con el derecho a no morir en prisión.

Lo que corresponde hoy es impulsar un debate serio del proceso de guerra de los 80 y 90, haciendo un análisis objetivo de las causas económicas, sociales y políticas que la originaron, para sacar verdaderas lecciones que permitan avanzar en la democratización de la sociedad peruana que es necesidad perentoria. Necesitamos cerrar en definitiva este capítulo de nuestra historia.

Abril de 2022

Comité Central  
Partido Comunista del Perú

